

Compte-rendu – Rencontre OPP

Date : 25 septembre 18h45 à 20h30

Lieu : École Albert-Schweitzer

Participants

Cynthia Cousineau

Josiane Deslandes

Isabelle Dion

Stéphanie De Bollivier

Sabrina Guité

Sophie Martel

Louise Moisan

Noémie Monfette

Patrick Piché

Yoelys Ronda

Marie-Pierre Trahan

1) Mot de bienvenue

Marie-Pierre profite de l'occasion pour remercier Cynthia Cousineau pour sa grande contribution à l'OPP depuis les 11 dernières années. De plus, elle souhaite spécialement la bienvenue à deux nouveaux parents à l'école, Yoelys Ronda et Noémie Monfette.

2) Tour de table

3) Adoption de l'ordre du jour

Ajout du sujet : Marche pour la planète du 27 septembre à l'école

4) Suivi des actions du dernier compte-rendu

Toutes les actions ont été réalisées sauf une : Dans l'éventualité qu'un groupe ou niveau ne participe pas à une activité impliquant des parents bénévoles, cette absence devrait être communiqué aux parents bénévoles avant la tenue de l'activité pour ainsi éviter une déception auprès des parents et des enfants. Ce point sera apporté par Marie-Pierre Trahan lors d'un conseil d'établissement pour en informer les enseignants et la direction.

2) Nommer un ou une président(e) ou répartir la tâche entre plusieurs personnes

Marie-Pierre Trahan est nommée présidente par acclamation.

3) Identification des responsables de l'organisation des activités approuvées en juin 2019

Description sommaire des activités par Marie-Pierre Trahan et rappel de l'existence des fiches projets pour aider l'organisateur.

- Kiosque à l'Halloween : 31 octobre AM
 - Responsable : Sabrina Guité et Sophie Martel

- Soirée jeux de société : un vendredi soir en novembre (8 ou 15 novembre, à valider selon disponibilité gymnase)
 - Responsable : Stephanie De Bollivier

- Décoration de noel dans l'entrée et corridor de l'école : 30 novembre
 - Responsable : Cynthia Cousineau et Yoelys Ronda

La quantité de décorations de Noël disponibles a diminué depuis les années, un appel à tous les parents sera lancé afin d'obtenir des dons de décorations usagés et la fabrication de décoration seront privilégiés. Advenant le cas où ça ne suffisent pas, il se peut qu'un budget soit nécessaire (environ 50\$) pour l'achat de nouvelles décorations.

- Confection de biscuits : Un matin dans la semaine du 16 décembre
- Responsable : Cynthia Cousineau

4) Proposition d'autres activités pour l'automne

Plusieurs parents désirent qu'une activité à caractère environnementale ait lieu à l'école cet automne afin de mettre en pratique le mouvement planétaire pour la sauvegarde de la planète. Plusieurs parents proposent d'aider l'école à participer à la Semaine québécoise de réduction des déchets qui se tiendra du 21 au 25 octobre (<https://sqrd.org/>).

Une proposition sera présentée à la direction pour approbation et par la suite, au conseil d'établissement :

- Les élèves seraient invités à apporter un lunch zéro déchet durant toute la semaine. Dans le cas où des déchets seraient présents dans la boîte à lunch, ils pourraient être retournés à la maison pour être disposés et, ainsi sensibiliser les parents aux déchets générés. Advenant la présence de déchets, les parents devront donc prévoir un sac hermétique pour le retour des déchets.
- Deux parents bénévoles seraient présents à chaque dîner pour sensibiliser les enfants et encourager ceux qui ont des lunches zéro déchet.
- Les poubelles pourraient être retirées de l'école.
- Pour l'occasion, des « billets verts » dans le même format que les billets bleus pourraient être remis aux enfants ayant un lunch ZD, ce qui leur permettrait de participer au tirage mensuel des billets bleus.

5) Retour sur les kiosques aux rencontres parents-enseignants

Kiosque de maternelle : Simple et efficace, ce kiosque permet un premier contact avec les parents : À refaire

Kiosque 1, 2 et 3ième cycle : Présence de l'école secondaire pour faire de la promotion. Les parents connaissent déjà l'OPP : Moins pertinent

Courriel à tous les parents via l'école : À refaire

6) Comité vert de parents : Notre implication cette année ?

Plusieurs parents aimeraient proposer un projet « clé en main » à caractère environnemental à l'école. Plusieurs idées ont été lancées mais avant de faire une proposition à la direction, tous aimeraient connaître les idées et intérêts des professeurs et éducateurs(trices). Donc, Marie-Pierre Trahan demandera à la direction s'il est possible d'acheminer un court sondage aux professeurs/éducateurs(trices) à ce sujet.

7) Facebook : Passer de "page ouverte à tous" à "groupe fermé" ?

Tous accepte que la page facebook devienne un groupe fermé. Marie-Pierre Trahan effectuera les modifications.

8) Varia : Marche pour la planète du 27 septembre à l'école

Plusieurs parents ont manifesté un intérêt à participer à la marche qui aura lieu le 27 septembre à l'école.

M

a

r

i

e

-

p

i

e